



**SG Hofen/Hüttlingen 3 – TSG Giengen 16:31 (7:15)** Mit einem verdienten und letztlich überzeugenden Auswärtssieg bei der SG Hofen/Hüttlingen 3 bleibt der Tabellenführer in der Spur für die letzten Runden im Kampf um die Meisterschaft der Saison 2013/14. Gleich zu Beginn der Partie zeigte die TSG warum sie verdienter Tabellenführer sind, Trainer Karow hatte von Anfang auf eine aggressive Abwehr und schnelles Tempospiel gesetzt. Dies wurde auch vorbildlich von der Mannschaft umgesetzt. Die Hausherren taten sich unglaublich schwer mit der TSG mitzuhalten und konnten nicht wirklich ins Spiel finden. Jeder Fehler der Hausherren wurde von der TSG rücksichtslos bestraft sodass die Hausherren sich gezwungen sahen, schon in der 5. Minute auf ihr Time-Out zuzugreifen. Aber auch das half nicht wirklich viel, obwohl die TSG wieder mal viele Torwürfe nicht verwandeln konnte, wurde die SG Hofen/Hüttlingen 3 bereits im ersten Spielabschnitt mit einem 7:15 in die Knie gezwungen.

Die zweite Hälfte begann so wie die erste aufgehört hatte, die Männer aus Giengen konnten durch eine solide Abwehrleistung viele Ballgewinne erzielen und die Führung immer weiter ausbauen. Doch desto mehr die TSG davonzog umso aggressiver wurden die Hausherren und wussten sich nicht anders als mit sogenannten Frustfouls weiterzuhelfen. Da der Schiedsrichter

## Männer 1 – 08.03.2014: TSG weiterhin Spitzenreiter

Geschrieben von: Drilon Buqani  
Montag, den 10. März 2014 um 14:30 Uhr

---

diese nicht ahndete, wollte Trainer Karow nicht noch unnötig irgendwelche Verletzungen riskieren und beruhigte die Mannschaft immer wieder. So konnte dann die TSG das Spiel mit einem 16:31-Endstand unter Dach und Fach bringen. Somit wurde ein weiterer wichtiger Grundstein auf dem Weg zur Meisterschaft gelegt, die TSG trennt nun bei zwei noch ausstehenden Spielen, noch lediglich ein Punkt von der Meisterschaft. Auch Trainer Karow fand nach dem Spiel die passenden Worte: „Erfreulich war, dass wir unser Vorhaben eine stabile Abwehr zu spielen zu 100% umgesetzt haben. Ein riesen Kompliment an die gesamte Mannschaft und selbstverständlich auch an unsere zahlreichen Fans, die uns wieder sensationell in fremder Halle unterstützt haben.“

Vorschau: Am kommenden Wochenende ist die Mannschaft nochmals spielfrei, bevor es dann zum Saisonendspurt gegen Heubach (23.03. - 15:00 in Heubach) und Treffelhausen (29.03. - 20:00 Schwagehalle) geht.

Es spielten: Sebastian Schübelin, Jochen Renelt – Nico Bollinger, Drilon Buqani, Thilo Schwarz, Marius Bauer, Dennis Schellenberger, Timo Wawrzinek, Jan Sofka, Tobias Wöhrle, Bernd Kirschmer, Patrick Geyer, Benedikt Grötchen, Manuel Mallidis